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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今日は珍
しい物が私の手元に届きました
のでご紹介します。
　香南市の月見山に高知クラブ
がアメリカからいただいて植え
たレッドウッドの木が随分と生
長してきました。これは、その木
の枝で作ったもので、クラブのマ
スコットとして飾ろうかと思っています。
　４月も第２週となりつつじも咲き始めました。なたね梅
雨といわれるように天候不順で、一昨日は足摺岬で時間
雨量120ミリという観測史上に残る大雨を記録しました。こ
こ数日、急な天気の変化に注意が必要とのことです。農作
物等に影響が出なければいいがと思います。

　先週末は京都にいました。幸運にも天候に恵まれて、嵐
山などにも多くの外国人観光客が訪れていました。私も中
国語で道を尋ねられ、一瞬、蘇州あたりの公園に来たよ
うな錯覚をしました。外交上さまざまな争点がありますが、
多くの日本ファンが広がり、これからも友好関係が広がる
ことを望むものです。
　４月７日から10日までの４日間、２班、８チームによる情
報集会を開催しました。より楽しいクラブ運営のためにい
ろいろな知恵が生まれてきています。本日の例会は、今年
上半期を振り返り、また次年度に向けての期待をこめた発
表を予定しております。発表の内容が皆様にとって有益な
ものとなりますことを願い、開会に当たってのご挨拶とさ
せていただきます。
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● ロータリーソング「それでこそロータリー」

● 今週のピアノ曲「荒城の月」ピアノ演奏：山内るり会員

● 新入会員紹介
・氏　　名　　土倉義浩　　・生年月日　1965年10月23日
・職　　業　　東京海上日動火災保険株式会社高知支店長
・配 偶 者　　みず穂様　　・趣　　味　　読書、山歩き
・土倉義浩氏挨拶
　伝統ある高知ＲＣに入会させていただくこと、大変光栄に存じます。私は岡山出身ですが、四国
では高知県のみが足を踏み入れたことのない地でした。これで、全国で残るは岐阜県だけとなりまし
た。まだ着任して10日余りですが、にわか勉強、あるいはお会いした皆さまから伺ったこと等から、二つのキーワード
を考えました。一つは「高知県のために何ができるか」です。私どもの現在の社長は高知県出身です。着任前、社長か
らは「社長の俺がこんなことを言ってはいかんけども、数字なんかどうでもいいから、とにもかくにも全国で類を見ない
課題を抱えている高知県のために、当社が何かできるか、いろんな方に会って、勉強して、一つでも二つでも役割が担
えるように、実行できるようにしてこい」と高知県に対する思いを聞きました。
　もう一つは「いざというときのために」です。南海トラフ大地震の可能性を踏まえ、県民のためにいざというときに適
切な行動がとれるように、産学官民が連携して、皆さんとともにリーダーシップが発揮できるように頑張ってまいりたい
と思います。どうぞよろしくお願いします。

・氏　　名　　梅野勝義　　・生年月日　　1969年９月24日
・職　　業　　明治安田生命保険相互会社高知営業支社長
・配 偶 者　　和子様　　　・趣　　味　　ゴルフ、Ｂ級グルメ探索
・梅野勝義氏挨拶
　着任して約２週間。高知は最高です。お酒のこと、カツオや自然のこといろいろ聞いてこちらに
まいりましたが、この２週間で高知の良さ、県民性も含めて十分分かったような気がしています。
既に、先週には記憶がなくなるぐらい潰れて、社内を含めていろんな洗礼を受けています。
　また、この高知の土地柄は、私のふる里である福岡県の久留米と何となく似て、人なつこくてすぐに仲良くなれる。
愛情を持っていろんなことに取り組んでくれるように感じています。趣味のＢ級グルメ探索は、安くおいしく食べられ
るお店を１軒でも多く見つけていきたいと思っています。
　私の信念は「有言実行」です。言ったことは責任を持って、皆さんともお付き合いをさせていただきたいと思いま
す。今後ともよろしくお願いいたします。

● 会 長 報 告
　当クラブの会員だった水田浩二さんより、株式会社ＪＴＢ中国四国取締役広島支店長に就任の
ご挨拶をいただきました。

● 幹 事 報 告
　4月18、19日、松山で地区大会が開催されます。車の乗り合わせで出席をお願いします。

◎４月７日　Ａ班（発表・佐野研治会員）
・ＳＡＡについて、三翠園との間で
例会参加者数を予測するのは大
変難しい。当日、見込みより大幅
に少なくなり廃棄が出て無駄にな
る。三翠園さんは良心的に対応し
てくださっているが、この無駄を
何とかなくしたいので皆さんとともに考えていきたい。
案として、出口に来週欠席予定の人は名前を書く紙
を貼るか、箱を用意する。メールで事務局に知らせる。
他クラブのやり方を聞き参考にする。今年何らかの
対策を実施したいと考えている。
・例会出席について、会員は会社のトップの方たちばか
りなので、自分の予定は管理できる立場にあるはず。

自分の予定を管理願いたい。自分の場合、火曜の例
会時間については、ロータリーと決めて他のアポイン
トは入れていない。
・一生親睦委員会でいきたいと思っていたが、幹事を
やって欲しいと言われるようなロータリアンになって
くださいと励ましの言葉をいただいた。
・職業奉仕を真面目にやりました。
・社会奉仕は高知家庭少年の会に、約19万円の寄付
を行った。
・社長退任後、ガバナーの話が来たのでお受けしたが、
実際の活動まで３年ぐらいある。今もし話がきて３
年後にやれと言われても受けることはできない。
・関ガバナーに随行し、いろいろな景色が見られて参
考になった。次のガバナーは４年後に回ってくるが、

◆ 情報集会報告1　　テーマ「今年度を振り返って、そして次年度に向けて」
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いつまでも高知クラブだけが引き受けるのではなく、
他のクラブにも振らないとまずいことになる。

　◎４月７日　Ｂ班（発表・河野弘訓会員）
・冒頭に燦燦基金についての話が出
て、説明をしました。
・クラブ計画書の新会員の手引き
のナンバー12の文言をどうするか。
一度目を通してください。
・プログラム委員会の構成人員は３
名程度でできるのではないか。連絡もスムーズに行
き渡りやすい。
・企業の防災対策、それに対する国の支援の現状につ
いて、お寒い限りだという意見。
・新入会員から、見えない壁を感じるという意見が
あったが、みんなはそんなことはないということで理
解をいただけたと思う。
・事務局の細かい気遣いに感謝している。
・例会や行事等々に出席するたびに、何かが身につい
ていくように思う。
・亡くなった入交太二郎さんは、早退等々、例会場を
出るとき、必ず正面に向かって一礼をして出られてい
た。これはぜひ見ならいたいと思い、ホームクラブで
もメイキャップのときも、必ず実行している。皆さん
にもぜひ実行して欲しいと思います。
・出席について以前先輩から「出席を義務だと思うか
ら苦になる。ロータリアンの権利だと考えてはどう
か」という深い言葉をいただいたことが記憶に残って
いる。
・高知のおせったい文化は素晴らしい。
　◎４月８日　Ａ班（発表・松﨑郷一郎会員）
・ロータリーは５クラブ目だが女性
の多さに驚いた。
・名門クラブであるにも関わらず、硬
さを感じず、年齢層の幅があって
も同じ目線で話ができる。
・親睦委員長がさまざまな場所をつ
くってくれたり、声をかけてくれて、とても馴染みやす
く、溶け込みやすい。
・33会のゴルフは、たまには違うゴルフ場でしてみた
い。

・ロータリーの広報活動をもっとしてはどうか。奥さん
や子どもさんはロータリーの活動について知らない
のではないか。
・燦燦基金、地球33番地事業は外せないが、継続事
業を軽々にやるべきではない。
・女性会員の多いのは素晴らしい。
・席の決め方について、自由席ばかりだとどうしても同
じ人と固まってしまう。干支、誕生日等々を増やして
欲しい。
・火曜会の出席率が悪いので、火曜会が出席できるイ
ベント等も考えてはどうか。
・ロータリーソングもいつも同じではなく、時には違っ
たものにしてはどうか。
・誕生日の花のリクエストはできないだろうか。
　◎４月８日　Ｂ班（発表・野浪　健会員）
・サインメイキャップはしない。必ず、
他クラブの例会に参加する。
・昔と今のロータリーの違いについ
て、決して楽しいだけではなくて厳
しい部分もあった。楽しみとして
は転勤族との付き合いができてよ
かった。
・32年ずっと皆勤を続けている。年１回ほど他クラブ
でメイキャップをするぐらい。火曜日はロータリーに
合わせて診察時間を変えている。
・青マークがつかないようにとにかく出席をしたい。
・若いころ、当時の支社長のカバン持ちで高知ロータ
リーに来ていた。実際入ってみると、フレンドリーで
幅広くて素敵なクラブだ。毎週、会長の挨拶は話題
が豊富ですごいと思う。
・以前にもロータリーに入会していたが、クラブによっ
て違いがある。転勤者と地元の方の間に溝があるよ
うなクラブもある。高知にはそれが全然ないのであ
りがたい。
・バッチを付けていない人が多いし、ニコニコの数が
少ないように思う。
・高知のよいところは、根本は人。受け入れてくれる県
民性。
・今年雑誌委員会だったが、ほとんど会長にしても
らった。来期はプログラム委員会なので頑張りたい。
・ロータリーでは自然体でやっていきたい。
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● 累 計 額  ［4 月14 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,015,600 円 196,527 円
さんさん

ポリオ 募 金 385,000 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　　4月23日　職場例会（城）	 高知ロイヤルRC 　　　4月28日　夜間例会（旭）
	 高 知 R C 　　　4月28日　ロータリー休日（三）	 高知南RC 　　　4月30日　ロータリー休日（阪）
	 高知西RC 　　　5月　1日　ロータリー休日（三）	 高知中央RC 　　　5月　7日　ロータリー休日（城）
	 高知北RC 　　　5月11日→14日	合同夜間例会（三）	 高 知 R C 　　　5月12日→14日	合同夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　5月12日→14日	合同夜間例会（旭）	 高知東RC 　　　5月13日→14日	合同夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　　5月14日→14日	合同夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　5月14日→14日	合同夜間例会（城）
	 高知西RC 　　　5月15日→14日	合同夜間例会（三）	 高知北RC 　　　5月25日→23日	野外例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　5月26日　香長RC合同例会（旭）	 高知西RC 　　　5月29日　職場例会（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
久場　幸信

甘田　量一

小笠原晃男
古谷　純代
高村　禎二

森本　征彦

日和﨑二郎

杉本芙美子

真鍋　伸一

泉田　　優

川添　　曻
小園　哲也

昨日は、妻の誕生日にきれいなお花を、また結婚記念日をお祝いしていただきありがとうございました。と
申し上げながら、本当のところ本日は欠席いたしております。今日は、土佐市の宇佐から高知新港、そこから
徳島までカサゴ（通称ガシラ）の稚魚を放流しています。皆さんもぜひともガシラ釣りにお出かけください。
本当にありがとうございました。
お中元ギフトで発売しますアサヒクラフトビール「吾妻橋麦酒」の見本を持参いたしました。「エールタイ
プ」と「デュンケルタイプ」の２種類です。どうぞご賞味ください。今年のお中元もぜひアサヒビールを選んで
いただけますようお願いいたします。
情報集会の会場としてご利用いただき誠にありがとうございました。ご配慮に感謝いたします。また、連日
出席された西山会長、吉澤幹事、大変お疲れさまでした。
今日は妻の誕生日ですが、恐らく美しいお花を届けていただいていることと思います。安心して家に帰れま
すことを感謝して、ニコニコさせていただきます。
先日の情報集会を痴呆症のため欠席しました。千頭さんより電話をもらった時は麦酒を飲んでいました。
お詫びにニコニコします。
今月は家内の誕生日を祝っていただきありがとうございました。結婚41年を経過、今も何とか夫婦を維持し
ています。
月初の例会で誕生日を祝っていただきありがとうございました。還暦以後は１歳ずつ年を返納していますの
で、気持ちだけは若返っているつもりです。情報集会欠席のお詫びも含めてニコニコいたします。
先週、お誕生日を祝っていただきありがとうございます。また、当日の情報集会後の反省会でも、高野委員
長を含め、皆さんに祝っていただき感謝、感謝です。
ニコニコは何らかの募金行為という記載がありましたが、クラブ４大奉仕事業に使われるそうですね。情報
集会である方から慣例的な2000円では、サラリーマンはハードルが高いのではとの発言がありました。同
感です。改めてニコニコの意義を認識しましたので、1000円でニコニコします。
お花を届けていただいたお礼に。
先週の例会で誕生日を祝っていただきありがとうございました。

ロータリー休日
☆5月12日・19日のプログラムは上記に記載

◆5月12日のプログラム
　→5月14日（木）８RC合同夜間例会に変更
　　18：30〜　城西館
◆5月19日のプログラム
　新会員スピーチ
　㈱金剛　代表取締役社長　岡  亮助 会員
　「測量機の歴史と最近の測量機器」

総数

　3月31日

（-6）89 58 16 9 80.72　4月14日

（-8）90 58 3 21 96.34

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ロータリー休日


